

LETTER DE BRUXELLES Ou en est la reprise des relations avec Moscou ?

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Le Gouvernement a inscrit à son programme la reprise des relations avec les Soviets. Mais, aujourd'hui que cette décision est formelle, la réalisation ne semble pas avancer.

Le fait que M. Vandervelde est allé à Paris pour traiter directement avec M. Potemkine, a paru devoir être expliqué.

L'ÉTOILE BELGE, ce matin, lève un coin du voile. D'après elle, ce ne serait point pour la reprise des relations officielles de la Belgique avec la Russie que M. Vandervelde se serait abouché avec l'ambassadeur des Soviets.

Le but du voyage à Paris de M. Vandervelde serait donc de faire le bloc des deux Internationales. Et l'importance du fait serait corroborée par l'intervention de M. Blum qui aurait servi de truchement entre le ministre socialiste belge et l'ambassadeur de Russie.

L'ÉTOILE BELGE croit aussi que M. Vandervelde aura profité de l'entrevue pour demander à M. Potemkine d'amener M. Staline à faire cesser la propagande des communistes.

Or, sur ce terrain aussi, dans ses conversations avec M. Potemkine, M. Vandervelde n'a pas pu passer sous silence la nouvelle politique inaugurée par la Russie.

Au moment où la circulation touristique s'intensifie d'un manière importante, il rappelle aux usagers de la route que les prescriptions du code de la route doivent être rigoureusement observées.

Les porteurs de parts de la Caisse régionale de crédit agricole mutuel de Lille

Que d'eau !...

J'ai perdu tout espoir, m'a dit, pas plus tard qu'hier, l'homme de la rue. — Allons donc ! le ministre va... — Mais il n'est pas question de cela.

Et mon compagnon m'entraîna sous une porte cochère d'où l'on voyait l'averse bouillonner sur le trottoir.

— Dans le temps, dit-il, on sortait son couteau à l'église, pour aller à la Toussaint, et on oubliait son pardessus pendant six mois de l'année...

Et il se mit à pester contre le progrès cause de tout le mal, à son dire : — Avec ce sur-à-tout, ils ont tout dérangé. C'est sûrement elle qui trouble tout le ciel, car je vous le demande, les ondes ne se fraient pas comme ça leur route d'un bout du monde à l'autre sans déranger l'éternelle quiétude de l'éther.

— Que lui répondre ? Si ce n'est la T.S.F., c'est autre chose, ou rien.

— Seulement, il est dans la nature de l'homme de ne pas admettre un fait sans le rattacher à une cause.

Et l'homme de la rue fut satisfait parce que je lui donnai raison, pour lui être agréable.

Je suis sûr que mon approbation a renforcé sa certitude et qu'il va s'en aller proclamant que détener un poste radiophonique chez soi, c'est nécessairement contribuer au malaise général dont souffre la température.

— Mais, il ne m'a pas parlé politiquement, parce que, m'a-t-il avoué, c'est là il n'y a plus moyen d'y comprendre quelque chose.

L'inauguration d'un calvaire breton

à Marcq-en-Barœul sera suivie d'un « pardon »

Nous avons signalé, il y a quelque temps, qu'un calvaire breton serait érigé sur le boulevard de Lille-Tourcoing, exactement au « Château Rouge ».

La première donnera lieu à un concert de musique religieuse au cours duquel le R.P. Hostachy, missionnaire de la Salette, bénira le monument.

La seconde revêtira un caractère particulier, car elle ne sera autre qu'un « pardon breton ».

Cette fête débitera par l'entrée de la Duchesse Anne, suivie de ses pages, qui donnera le signal des réjouissances populaires.

Au cours de celles-ci seront exécutées quelques danses bretonnes que scandent binlouis et bombardes.

Les costumes à l'origine, et si différents entre eux de ce qui est de France.

Cette fête ne manquera pas d'attirer de nombreux visiteurs.

Le Congrès national de la Ligue française de l'Enseignement s'ouvre aujourd'hui à Lens

EXPOSITION BRUXELLES

BOULEVARD DE LA PAIX, 100. Exposition des œuvres de l'École de Bruxelles.

CHEZ LES GUIDES DE FRANCE Les Guides de la « Belgique » se proposent de passer les fêtes de Pentecôte à Lannoy, dans la propriété que M. Van derberghe-Faraut met aimablement à leur disposition.

Sur la Grand-Place, un camion commença à prendre feu... Mercredi matin, vers 9 h. 45, un camion automobile appartenant à M. Van derberghe-Faraut, se trouvait sur la Grand-Place de Roubaix.

Une auto reverse un vélo-moteur Mardi 18 h. 15, à l'angle des rues de Tunis et Decroix, une auto et un vélo-moteur se heurtèrent.

LES ADJUDICATIONS DES TRAVAUX D'AMÉNAGEMENT DES BARRAGES DE RENAN. — Mercredi matin, à 10 h. 30, à l'Hôtel de Ville de Roubaix.

ADJUDICATAIRES 1er lot. — Terrassement, maçonnerie, canalisation; devis, 426.808 fr. 20.

ADJUDICATAIRES 1er lot. — Terrassement, maçonnerie, canalisation; devis, 426.808 fr. 20.

ADJUDICATAIRES 1er lot. — Terrassement, maçonnerie, canalisation; devis, 426.808 fr. 20.

ADJUDICATAIRES 1er lot. — Terrassement, maçonnerie, canalisation; devis, 426.808 fr. 20.

AGENTS REGIONAUX: RICHARD et Cie

11, rue de l'Orphèon, 122, rue Nationale, LILLE

HOTCHKISS

« AUX 100.000-CHEMISES DE PARIS ». — Tous jours des marchandises d'une qualité irréprochable et à leur juste prix.

CROIX

LA FOIRE AUX PLAISIRS DE SAINT-MARTIN Nous avons souligné les efforts du Comité organisateur de la foire aux plaisirs qui aura lieu au patronage Saint-Martin.

WASQUEHAL

Un ouvrier est intoxiqué par des vapeurs M. Gustave Dubled, a été gravement intoxiqué par des vapeurs.

TAXE SUR LE CHIFFRE D'AFFAIRES — Le bureau de perception sera ouvert à la mairie, salle des fêtes, demain vendredi 6 h. à 11 h.

AVIS AUX MUTILÉS Les mutilés de guerre dont l'invalidité est égale ou supérieure à 40 pour cent.

CHEZ LES A. C. REPUBLICAINS — Permanence dimanche 9 h. de 9 à 11 h. au siège, café Léonard.

COURS DE SOLFÈGE — Les cours gratuits de solfège se poursuivent aujourd'hui jeudi, à 19 h. 15.

WATTRELOS La ducaise du quartier Saint-Lévin Quelques jours nous séparant de la ducaise du quartier Saint-Lévin.

LANNYOY

CHOMAGE. — Pointage des chômeurs aujourd'hui jeudi 6 juillet, à 19 h. à la mairie.

FLERS

CONSULTATION de NOURRISSONS. — Ce jeudi 6 juillet, à 15 h. à la Mairie pour les nourrissons.

LYS

LE RENOUVELLEMENT DE LA COMMISSION DE LA SYMPHONIE BERLIOZ Les membres de la symphonie Berlioz se sont réunis au siège.

HEM

AVIS AUX CHOMEURS. — Le Comité de chômage invite tous les chômeurs à assister à la réunion générale.

TOUFFLERS

LA DUCASSE aura lieu dimanche 9 et lundi 10 juillet. A cette occasion les établissements publics sont autorisés à rester fermés.

ANNAPPES

La fête de bienfaisance du quartier du Sabotier Voici la liste des numéros sortis au tirage des primes offertes par les commerçants.

STATISTIQUE DU CHOMAGE

Le tableau de la semaine du 26 mai à 2 juin, il a été enregistré à la Mairie 127 chômeurs.

UN FILM DE LA VIE DE CHARLES DE FOUCAULD

Dans l'histoire de l'expansion française au Maroc et au Sahara, le nom du Père de Foucauld est inséparable de celui de Lyauté.

« NOVOI », une minute de sommeil

Ce procédé d'anesthésie au préopératoire, permettant les extractions sans douleur et sans douleur, a fait aujourd'hui son plein succès.

LEERS

Le renouvellement de la Commission de la Symphonie Berlioz Les membres de la symphonie Berlioz se sont réunis au siège.

UNE REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL

Le Conseil municipal se réunira le samedi 6 juillet, à 18 h., à la Mairie, afin d'examiner l'ordre du jour suivant.

STATISTIQUE DU CHOMAGE

Le tableau de la semaine du 26 mai à 2 juin, il a été enregistré à la Mairie 127 chômeurs.

UN FILM DE LA VIE DE CHARLES DE FOUCAULD

Dans l'histoire de l'expansion française au Maroc et au Sahara, le nom du Père de Foucauld est inséparable de celui de Lyauté.

« NOVOI », une minute de sommeil

Ce procédé d'anesthésie au préopératoire, permettant les extractions sans douleur et sans douleur, a fait aujourd'hui son plein succès.

LA FÊTE CHAMPÈTRE DE LA BROUETTE À LA MER

Les fêtes de la Brouette à la Mer ont lieu sur le terrain du Château-Houpline.

LA JEUNESSE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE NOTRE-DAME DE LOURDES

Obéissant à une ancienne tradition, la section de la Jeunesse Catholique de Lourdes, a été conviée à une soirée d'amitié.

UNE FOIRE COMMERCIALE À TOURCOING

Une foire-exposition se tiendra le samedi 10 juillet, au Centre de Commerce de Tourcoing.

LA JEUNESSE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE NOTRE-DAME DE LOURDES

Obéissant à une ancienne tradition, la section de la Jeunesse Catholique de Lourdes, a été conviée à une soirée d'amitié.